

Fecha: 23-06-2025
Medio: La Discusión
Supl. : La Discusión
Tipo: Noticia general
Título: **Inician estudios para el ferrocarril Santiago-Concepción**

Pág. : 11
Cm2: 108,7

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Inician estudios para el ferrocarril Santiago-Concepción



El Ministerio de Transportes confirmó el inicio de los estudios del proyecto que propone unir vía directa Estación Central y Concepción, a través del denominado "Acceso Norte Ferroviario".

Esta iniciativa comandada por el Programa de Vialidad y Transporte Urbano, considera un costo de \$1.260 millones y se extenderá por 36 meses.

El proyecto también planea fortalecer el rol exportador al incluir una conexión con el Aeropuerto Carriel Sur y potenciar el transporte internacional.

Para el gobernador regional de Biobío, Sergio Giacaman, la iniciativa fortalecerá la conectividad, el traslado de la comunidad y la capacidad como capital logística, permitiendo movilizar un mayor volumen de exportaciones.

Esta iniciativa busca sumarse a la red nacional de transporte y mejorar la movilidad entre las regiones, debido a que desde 2007 no existe una ruta ferroviaria que una la Estación Central de Santiago con el Gran Concepción.